
 

 
 

Siège :   Chez M. Romain  PRIVAT /  350 Ermitage Lacroix /  97212  SAINT-JOSEPH (Martinique) 

Site internet : http://rcvd-saint-joseph.wifeo.com/              Courriel : r-cvertdur@orange.fr 

 

C O M P T E – R E N D U    R E U N I O N  / C A  
 

Date : 14/09/2022 (18h30 / 20h00)  

Lieu : Ermitage (Chez Romain) 

Ordre du jour :    

- Bilan des activités 

- Projets d’actions 

- Reprise de la saison 

- Questions diverses.                        

 

Présent-e-s : PRIVAT Romain, JEAN BAPTISTE Benjamin, CENILLE Pierrette, PRIVAT Marie-Pierre, 

Alphonse BELLIARD, Emmanuel LERNOT, Gérard BOUHOT (invité) 

Excusé-e-s : ADELE Josiane, TROTOUIN Alain, 
 
1/. Bilan des activités 

 

 Saison 2021-2022 a cessé toute activité en juin dernier 

Le club comptait 30 licencié.e.s en fin de saison soit une perte de 16 licenciés par rapport à la saison 
2020-2021. 

 

 Suite aux propositions d’itinéraires tracés par Gérard, une reconnaissance a été effectuée le 25/08 avec 
la Direction des Sports en prévision du Rando-Challenge et de la rando-découverte des quartiers de 

Saint-Joseph fixée au 15/10 (présence de Marie-Pierre et de Gérard). Il a été demandé à la DS de 

repousser la date de leur manifestation, en raison du Rando-Challenge organisé sur le territoire de la 

commune le même jour. 
 

 Journées Portes Ouvertes « Asso’s Action » organisées par la Ville de Saint-Joseph le samedi 10/09 : le 

RCVD a tenu un stand d’information (présence de Romain, Marie-Pierre et Emmanuel). Une 
quarantaine de visiteurs ont laissé leurs coordonnées. Demande de flyers : par souci d’une gestion plus 

écologique, il est proposé que l’édition de flyers à la fois coûteuse et souvent destinés à la poubelle soit 

remplacée par l’édition de cartes de visite avec les références du RCVD. A noter que le stand disposait 
de la banderole du club avec l’adresse de notre site web. 

 

 Rencontres des présidents de club à l’initiative du Comité de la Randonnée le 10/09 à Sainte-Anne : 

initiation à la pratique du longe-côte (une dizaine de plages en Martinique sont concernées). Présence de 
Romain qui souhaite que le club propose la découverte de l’activité à nos licencié.e.s. Proposition 

acceptée. 

                                                    
2/. Projets d’actions 

 

Au cours du mois d’octobre, le RCVD s’associe à 3 manifestations sur Saint-Joseph : 
 

 Rando Patrimoine à la découverte de l’histoire de Saint-Joseph et de ses monuments : D. 18/09. 

Organisée par le Comité de la Randonnée et l’Office du Tourisme, le RCVD a été sollicité pour 
l’encadrement. Accord donné, rdv à 7h Place des Fêtes (tee-shirt du club de rigueur). Le flyer sera 

transmis aux membres, en attendant Gérard se charge de les informer sur le groupe WhatsApp. 

 

 Rando-Challenge organisé par le Comité de la Randonnée le D. 15/10 sur le territoire de la commune. 
Deux itinéraires (8 et 15km) sont proposés. Il s’agit d’une compétition fédérale, d’où la nécessité de 

s’inscrire par équipes (binômes ou trinômes), épreuve alliant connaissances, orientation et temps. Des 

récompenses sont décernées aux participants selon un classement par points. 
 



 Rando-découverte des quartiers joséphins organisée par la DS le D. 30/10. Une reconnaissance sera 
mise en place dans la seconde quinzaine. 

 

 

3/. Reprise de la saison 
 

 Redémarrage du RCVD :  

- Licences : la reprise des licences sera effective dès que le RCVD aura versé sa cotisation au Comité 

de la Randonnée. Nous espérons une cinquantaine de licencié.e.s cette saison. 
- Programmation : une journée de travail est prévue le samedi 8/10 de 10h à 13h avec repas en 

commun. Gérard se charge de demander une salle au CVM des Cemea (Lamentin) 

- Point financier : Pierrette se charge de sa communication dès que les dernières opérations auront été 
enregistrées. A noter qu’il certains nombres de randos de la saison passée n’ont pas donné lieu à 

l’enregistrement de recettes (effectif trop faible de fidèles participant.e.s)  

- AGO : prévue fin octobre, elle devrait permettre de remobiliser les membres et sympathisants. A 

noter que la dernière AG date d’octobre 2020. 
- Transport : le fait que le covoiturage ait remplacé peu à peu le transport en car est sans aucun doute 

à l’origine de nombreuses défections lors des inscriptions. Voir avec Georges s’il est possible de 

faire appel à un car d’une vingtaine de places si l’effectif de la rando est réduit. 
 

4/. Questions diverses 

 

- Départ d’Alain, secrétaire-adjoint du CA, membre de l’équipe de reconnaissance et webmestre : 
penser à son remplacement à ces différentes tâches. 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 20h.  
 

                                                                                            Le secrétaire de séance, Gérard BOUHOT 

 

 


